
Kurzbericht von der Vorstandssitzung am 07.11.2022 

 

In der Vorstandssitzung wurde die Tagesordnung der Klausurtagung am 19.-20.11.2022 finalisiert. 

Weiterhin diskutierte der Vorstand über den BLV Verbandstag am 10.11.2002, insbesondere über die 

vom Präsidium des BLV beantragte Satzungsänderung des BLV und einen Entwurf der 

Aufnahmeverfahrensordnung für neue Mitgliedsvereine.  

Schatzmeister Tilman Schultze-Berndt gab einen ausführlichen Überblick über die finanzielle 

Situation des Vereins und stellt fest, dass die Finanzlage des Vereins solide ist. Die Planung für den 

Haushalt 2023 wurde diskutiert und auf Risiken geprüft. Der Haushalt 2023 geht jetzt in die 

Feinplanung und wird auf der nächsten Vorstandssitzung im Januar 2023 verabschiedet. 

Breitensportwart Felix Fasel stelle erste Gedanken zur Einführung einer Kindersportakademie vor, die 

vom Vorstand positiv aufgenommen wurden. Dass Thema wird auf der Klausurtagung weiter 

diskutiert. 

Die Vorschläge von Sportwartin Nadine Großkopf und Leistungssportwart Jan-Gerrit Keil zu den 

Pokalträgern 2022 wurde einstimmig vom Vorstand angenommen. Die Übergabe der Pokal ist für 

den Glühweinabend am 02.12.2022 vorgesehen.  

Die Trainersituation in der Jugend (U18) ist noch nicht zufriedenstellend gelöst. Mehre 

Bewerbergespräche (intern wie extern) haben nicht den gewünschten Erfolg gebracht. Die Suche 

nach einem Trainer: in wird mit Hochdruck fortgesetzt.  

Die Mitgliederentwicklung gegenüber dem Januar 2022 ist weiterhin positiv, obwohl wie jedes Jahr 

üblich zum Jahresende mit vermehrten Austritten zu rechnen ist. 

Der Vorstand ist sehr glücklich, dass in diesem Jahr nach zwei Jahren der „Glühweinabend“ wieder 

stattfindet. Eine Einladung für den Glühweinabend am Freitag, den 2. Dezember geht in den 

nächsten Tagen an die Mitglieder raus. Der Glühweinabend findet in den Seetrerrassen in Tegel statt.  
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